

Olivier Brandicourt nouveau patron de Sanofi

Abderrahim DERRAJI - 2015-02-24 16:50:46 - Vu sur pharmacie.ma

C'est Olivier Brandicourt qui vient d'être nommé Directeur général du groupe Sanofi par le conseil d'administration. Ce médecin, dont le nom revenait souvent dans la presse ces derniers temps, dirige actuellement les activités pharmaceutiques du groupe allemand Bayer et prendra ses fonctions le 2 avril. Il possède une expérience internationale de 28 ans dans l'industrie pharmaceutique, souligne Sanofi, en rappelant ses passages chez Warner-Lambert, Pfizer et enfin Bayer.